

# Sitzung 2024-05-29

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
<div><div>• DIH Vertrag - Ofahrtleitung fehlt</div><div>Datum</div></div>	29.05.2024
<div><div>Zeit</div><div>18:00 - 19:31</div></div>	
Mailzusammenfassung und Post	
<div><div>Redeleitung</div><div>Freddy</div></div>	
<div><div>• 23.05.: Neuwahl Auswahlkommission Deutschlandstipendium</div><div>BigBlueButton</div></div>	
<div><div>• 27.05.: Neue Professorin Angela Yu bittet um Weiterleitung von Thesisangeboten</div><div>Beitrag</div></div>	Tristan S.
<div><div>• 28.05.: PreBachelor</div><div>Protokoll</div></div>	Tristan S.
<div><div>• 29.05.: Nachfrage zu Anfrage zum Zelt (erste Mail am 15.05.)</div><div>Anwesende</div></div>	Joachim (bis 19:30), Josias, Freddy, Carolin, Marco, Jan, Magnus, Max H., Tristan S., Tobsi, Sascha (ab 18:10)
<div><div>• 29.05.: Nachfrage zu Anfrage zum Zelt (erste Mail am 15.05.)</div><div>Anwesende online:</div></div>	Leon K, Leena J., Max K., Norman

## Termine

- 29.05. 18:30 Uhr, Mai FSK in L3|01 R58
- 09.06. 12:00 Uhr Tassenaktion + Memory basteln
- 13.06. 18 Uhr, GnoM
- 20.06., 13:30 LuSt
- 20.06., 16 Uhr Fachbereichskolloquium
- 20.06., 17 Uhr Sommerfest
- 28.06.-05.07. Hochschulwahlen
- 30.06. Abgabefrist QSL-Anträge sowie Athene Preis Vorschläge
- 01.07. 15:00 PreBachelor in D120 (D120 ist währenddessen "reserviert")
- 11.07. Sommerparty Füsik

## Aufgaben

Siehe auch: [d120.de/aufgaben](https://d120.de/aufgaben)

- Zelte auf Paletten räumen

- Dazu erstmal eine Palette zuschneiden
- Windfang auf- und ausräumen
- Kuscheltiere waschen
- Ofahrtleitung finden (DJH-Vertrag noch ausstehend)

## Social Media

- Post zum GnoM
- Post zur Evaluierung der Lehre (10.06 - 30.06)

## Mitteilungen

- 28.06-05.07 Hochschulwahlen (verschoben), heute beschlossen
  - Endgültiges Wahlergebnis 10.07. 14:30

## Unterausschüsse & Gremien

### FSR (Jan)

- Die Sitzung wurde legitimiert, wir dürfen wieder Sachen machen :)
- Vollversammlung wurde kurz angesprochen
  - Mögliches Thema: Sammeln von Altklausuren
  - Die Planung der letzten VV war verbesserungswürdig

### [Info] Evaluation (Sascha)

- Wir haben eine SHK gefunden, fängt ab nächsten Monat an zu arbeiten
- Der Bestellzeitraum für Evaluation ist seit gestern offen, der Evaluationszeitraum ist vom 10.06.24 bis 30.06.24
- Carolin und Marco schnuppern gerade ins Team rein, werden wahrscheinlich auf einer der kommenden Sitzungen dann die benötigten Rechte für eine eigenständige Mitarbeit im Team bekommen
- Nächstes WiSe ist wieder Vollevaluation

### AK Altklausuren (Magnus)

- Mail ist verschickt (siehe Mail-Postfach)
- Erste Antworten sind angekommen, allgemein eher positiv
  - Wie erwartet haben einzelne Profs (nachvollziehbare) Gründe, keine herauszugeben
  - Wir werden die Begründungen sammeln und (anonymisiert) auflisten
  - Interne Liste über Rückmeldung der einzelnen Profs

# TOPs

## [Bericht/Diskussion] Ergebnisse KIF Nachbesprechung (Sascha i.V. Kiffel)

- Volle Details: [https://www.d120.de/pad/?group=kif&show=KIF520\\_Nachbesprechung](https://www.d120.de/pad/?group=kif&show=KIF520_Nachbesprechung)
- Übersicht der KIF: <https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF520:Resolutionen>

## [Personensuche] Orga-Vergabetreffen 2.0 (Max i.A. Ophasenleitung)

- Offene Orgposten
- <https://www.d120.de/pubpad/b22f8363> (Passwort: orga24)
  - Discord Ansprechpartner
  - Feedback
  - Namensschilder
  - OlInforz
  - Master / Promopannel
  - Workshops
  - (Drittel-Was-Auch-immer)
  - Spielepräabend
  - Spielepräabend (Interdisziplinär)
  - Spielepräabend GnoM
  - Lerngruppen-Speed-Dating
  - Stadt- und Campusführung
  - Kneipentour
  - HR-Orga

## [Diskussion] Bessere Lernräume (Sascha)

- Es gibt demnächst wieder eine QSL-Antragsrunde
- Wir könnten Gelder für eine Verbesserung / Umgestaltung der Lernräume beantragen
- Verfahrensidee: Zettel in jedem Lernraum aufhängen, welche Wünsche die Menschen haben, die diesen Lernraum nutzen
- Dann schauen, was davon umsetzbar ist

### Diskussion

- Die betreffenden Räume sind LZI und C301 (die unter unserer Verwaltung sind)
- Zettel (+ digitale Version) aushängen, um Vorschläge für Verbesserungen von den Leuten zu sammeln, die die Räume nutzen
- Digitale Version als anonyme Frage in unserem Moodle-Kurs (Nachtrag: ist eingerichtet; <https://moodle.informatik.tu-darmstadt.de/mod/feedback/view.php?id=67984> )

- Analoge Version besteht aus 2 Kästen, die von Tristan S. hergestellt werden
- Bei Ideen bei Sascha melden

## Ideen

- Informatik-related Cheat-Sheet-Plakate (z.B. git oder technische Infrastruktur, ein mini "How-To-Uni-Infra")
- Sofas (Brandschutz beachten)
- Tischkicker
- Monitor/Bildschirm für kleine Gruppen oder Beamer
- Wiederauffüllbarer Whiteboard-Bedarf (und Hinweise, dass es Ersatz in D120 gibt)
- Im Stillarbeitsraum Schallisolation einbauen und "offiziell" als Stillarbeitsraum deklarieren
- LED-Bänder an der Decke oder um LZI Säulen, die man programmieren kann

=> Sascha gründet AK Lernräume + Athene, vielen Dank!

Protokoll: Tristan S., Magnus

# Sonstiges

## Anfrage Führung Robotik (Sascha)

- Anfrage von einem Lehrer aus Wiesbaden
- Schulklasse (10.Klasse) möchte Führung (0,75h-1h) durchs Gebäude, Schwerpunkt Robotik
- Bei Interesse: Sascha hat Kontaktdaten
- Mögliche Ansprechpartner: Jan Peters, Oscar von Stryk, und Frederik Bark
  - Jan Peters / Oskar von Stryk (Tristan fragt an)

“

## Hotdog-Stuff an Füsik abgeben? (Frank, bitte in Abwesenheit)

- Wir haben in der Tropfsteinhöhle noch sehr viele eingelegte Gurken und Röstzwiebeln
- Die Füsik möchte für eine Studi-Veranstaltung demnächst Essen alias Hot Dogs anbieten
- Wollen wir das Zeug mal loswerden und spenden der Füsik einen Teil/tauschen es oder braucht das Sommerfest die komplett? (Steht tlw. seit 2 Jahren rum, deswegen die Frage)
- Kalkulation mit unbekannt vielen Leuten, weil erstmalig Ergebnis:
- gerade nachgeguckt: MHD: Gewürzgurken irgendwann 2025, Rest ist bereits abgelaufen
- Sitzung ist der Meinung, dass das Datum wichtig wäre und die Sommerfest-Orga das entscheiden soll

- Jan schreibt Philipp

## Gibt es eine Möglichkeit für Schließrechte von D120/Glaskasten für FS Arbeit (Webseite/Dev Team) (Tristan S.)

- Ich würde einmal gerne Schließrechte beantragen dafür

Diskussion:

- Schließrechte für FS-Arbeit ist eine sinnvolle Sache
- Tristan ist Mitglied in der FS seit 2019
- Sascha H. bürgt für ihn

Beschluss		
Wir beschließen, dass Tristan S. Standardschließrechte und einen Transponder bekommt.		
Ja	Nein	Enthaltung
11	0	3

## Helfende für Absolvent\*innenfeier gesucht

- Menschen für Catering gesucht
- FS hilft bei Planung mit
- Essen ist kostenlos
- 7. Juni. 2024 15:30 bis 18:30
- Einfach bei Jan R. melden

---

Revision #1

Created 31 May 2024 10:23:43 by skriptwesen

Updated 31 May 2024 10:23:43 by skriptwesen